



# かたぐい

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～



## 冬休み明け集会 1年の締めくくりも「えがおさいこう」に！

冬休みが終わり、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきました。大きな事故などもなく、みんなが元気に安全に過ごせたことがとてもうれしいです。お家の皆様のご配慮に感謝します。今日から始まった後期後半はいよいよ1年のまとめ、締めくくりの時期になります。「えがおさいこう」を目指してがんばりますので、この後のご支援・ご協力もどうかよろしくお願いします。

学校では、冬休み明け集会が行われ、2人の代表が、下にあるような発表をしてくれました。声の大きさや発表態度もとても立派でした。それから、「お楽しみ!宝くじ大会」を行いました。年男・年女の6年 R.Kさんと R.Sさんがくじを引き、1等から5等までの人を当てていきました。当たった人は、自分が取り組んだドリルを先生方に厳しくチェックされ、認められた人は商品ゲットとなりました。全校みんなで、ドキドキの楽しい時間を過ごすことができました。



### 冬休みの思い出とこれからがんばること

1年 S.Y

冬休みの思い出は3つあります。

1つ目は、みんなでもちつきをしたことです。何回かきねでもちをついたのですが、きねにもちがついてしまって、ふり上げるのが大変でした。できあがったおもちにあんこをつけて食べました。もちもちして、最高においしかったです。

2つ目は、1月1日に親せきの人たちが11人来て、私の家族を入れて17人になりました。いとこと風船で遊びました。プレゼントをもらったりあげたりもしました。楽しくてずっといてくれたらなと思いました。

3つ目は、スキー場に行ったことです。スキー場に行く前に小屋の近くの坂で、お父さんと練習をしました。ハの字ですべれるようになりました。スキー場に行ってみたら、ころんでいやだなと思ったけど、お父さんとお母さんに手伝ってもらって、曲がることもできるようになりました。

これからがんばりたいことは、漢字をていねいに書くことです。お手本のように書けるように練習します。



### 後期前半がんばったことと冬休み明けにがんばりたいこと

6年 O.K

ぼくが後期前半にがんばったことは2つあります。

1つ目は、産業祭のネギ販売です。春に苗を植えて、秋に収穫したネギを販売しました。ネギの皮むきやふくろづめ、販売の仕事を、6年生のみんなで協力してがんばりました。お客さんの行列ができて、あっという間に全部売れてうれしかったです。ネギの皮むきは大変だったけれど、販売は楽しかったです。貴重な体験ができました。

2つ目は、委員会の仕事です。健康委員会では、すいみの大切さについての集会をしました。ぼくは、自分のせりふを大きな声で言うことができました。給食の放送や、はてなつ検査なども、自分の役割を果たすことができたので、これからもしっかりと行っていきます。

冬休み明けにがんばりたいことは、一人勉強の内容を充実させることです。計算にかたよることが多かったのですが、いろいろな教科に取り組みたいです。小学校の勉強をしっかり復習して覚えて、中学校の学習にいかしたいです。授業中は集中して、発表したり、ノートに字をていねいに書いたりすることもがんばりたいです。

卒業まで残り少ないですが、最後まで全力でいろいろなことに取り組んで、笑顔最高の毎日にしたいです。



## くっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○タミヤスポーツ杯フットサル大会U11の部 12月7日

準優勝 FC角館セレジエスタ jr. 5年 K.T さん所属

○美郷チャレンジカップ 12月22日

優勝 FC角館セレジエスタ jr. 5年 K.T さん所属

○第61回大曲仙北児童生徒新年書初め展 【特選及び金賞のみ記載】

硬筆 特選 1年 H.T さん 2年 R.A さん

金賞 1年 Y.I さん A.E さん I.K さん R.S さん

A.S さん H.S さん T.N さん Y.N さん

S.F さん M.T さん S.Y さん

2年 T.K さん S.S さん T.S さん A.S さん

A.S さん T.S さん R.S さん D.S さん

Y.T さん K.H さん M.F さん N.Y さん

半紙 金賞 3年 I.E さん K.K さん R.S さん K.S さん J.S さん

4年 R.S さん H.S さん M.W さん

6年 R.Y さん Y.W さん

○第65回秋田県児童生徒美術展

平面の部 入賞 1年 N.S さん 3年 T.S さん

4年 H.S さん 6年 R.K さん

